
・まちのわだい・ ・まちのわだい・

堂々と一般質問を行いました

7/30　市役所新館の議場で、宇城市子ども議会が開
催されました。この日は、市内5つの中学校から21人
の生徒が子ども議員として参加。中学校の国際化への取
り組みや給食センターの役割といった中学生に身近な問
題から、観光や環境、少子高齢化など市全体の課題まで、
幅広い内容の質問が行われました。守田憲史市長は「宇
城市の未来を今の中学生が担う時代が必ずくる。宇城市
をよりよい市にしてください」と激励しました。実際の市議会議場と議席を使った本格的な議会

◆市ホームページには、たくさんの写真と詳しい内容を掲載しています。

7/25　市と住宅金融支援機構は、市の空き家バンク
制度利用者が金利の引き下げ制度を利用できるようにす
るため、連携協定を締結しました。市は昨年12月に空
き家対策の計画を策定し、今年5月からは産官学での空
き家対策プロジェクトチームを結成して空き家対策に力
を入れています。この制度を利用して現在の35年固定
金利（フラット35）で2,000万円を借り入れた場合、市
の補助金60万円に加え金利分が約25万円安くなります。 守田市長（中央左）と喜多九州支店長（中央右）

市の空き家バンク利用で金利を優遇
住宅金融支援機構と連携協定締結

7/28　松橋町の大野橋デイサービスセンターで50回
目となる茶話会が開かれ、地元曲野南地区を中心に約
60人が参加しました。この茶話会は、地域のつながり
を作りたいと世話人の高野和幸さんが企画し、毎月開か
れています。平成27年4月に始まったこの会は毎回「お
勉強」と「出し物」が行われ、たくさんの人が楽しんで参
加しています。この日はカラオケや宇土市民吹奏楽団の
演奏に、参加者たちは楽しい時を過ごしました。 吹奏楽の演奏も楽しみました

地域のつながりを育んで50回
大野橋デイサービスセンターで茶話会

7/28　不知火町の長崎地区で小学生ら約100人が参
加してヤマメのつかみ取り大会が開かれました。NPO
法人長崎地域農地・水保全隊と地元子ども会が主催。こ
れは、長崎川の水質の良さを子どもたちに知ってもらい、
思い出を作ってほしいと企画されたものです。子どもた
ちは歓声を上げながら放流されたヤマメを追いかけてい
ました。吉本篤

あ つ し

史さん（不知火小5年）は「12匹捕まえた。
ヤマメはピチピチしていた」と笑顔を見せました。 ヤマメを両手に持ってニッコリ

きれいな川を未来に残したい
不知火町長崎地区ヤマメつかみ取り大会

ふるさとの未来を中学生と考える
宇城市子ども議会が開催
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うまく1周できるかな

8/2　小川工業高校で、プログラミングでロボットカー
を制作する小学生ものづくり教室が開催され、河江小5・
6年生の男女12人が参加しました。高校生の指導の下、
ロボットカーを早く走らせるためにプログラミングで
モーターの数値などを調整し、タイムを競いました。参
加した村上陽

ひ ま り

葵さん（5年）は「どんどん早くなっていく
のは面白い。絵本作家が将来の夢だけど、ゲームクリエ
イターにもなってみたくなった」と目を輝かせました。

新たな魅力発見 ! プログラミングの世界
小川工業高校で小学生ものづくり教室

終了後には全員で記念撮影
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